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听民声、察民意、解民忧
市、区人大代表深入南西街道居民区，进行座谈交流和走访

为贯彻落实市、区人大常委会关于开展代表联系社区工作要求，充分发挥代表的主体作用，加

强人大代表联系群众，南京西路街道人大工委组织开展 2018 年度市、区人大代表下半年集中联系

社区活动。 自活动开展以来，市、区人大代表们深入南西街道居民区，进行座谈交流和走访。

本次活动围绕“改革开放再出发，我助静安谋发展”的主题，广泛听取群众对静安区“十三五”规

划实施情况、区域经济社会发展以及明年区、街道实事项目的意见和建议，为人大代表参加 2019 年

市、区人代会收集社情民意。

一年两次的人大代表集中联系社区活动，为政府和居民之间搭建了一个自由、平等、开放和有

效的交流平台，让代表能够走进群众身边，关注民生，民有所需，代表有所应。同时，也能让群众的需

求与建议，通过这一直接的沟通通道，进行反映，更发挥了代表们联系群众、服务群众、畅通民意的

作用，使人大代表进社区成为增进党群联系，促进小区和谐发展的纽带。

10 月 17 日， 为充分发挥大人代表的主

体作用，进一步深入倾听居民群众的心声，区

人大代表周惠珍深入威海居民区， 与居民区

7位居民代表、5位党总支成员以及 1 位驻区

社会组织代表一同开展 2018 年下半年区人

大代表集中联系社区活动座谈会。

在座谈会上， 区人大代表周惠珍和与会

居民代表就居委会新班子的看法和期望、

“微菜场”和网上订菜服务期望进一步推广、

为小区保安和保洁提供良好的休息场所、探

索社区养老的日间照护、 短期照料的新型模

式等问题，进行了深入探讨。

对于居民代表们所提出来的问题以及建

议，周惠珍代表认真记录，并做了一一解答。

人大代表走进威海居民区 人大代表走进茂北居民区

10 月 18 日，茂北居民区召开了 2018 年

下半年度茂北居民区市、 区人大代表集中联

系社区座谈会， 区人大代表朱晓俊以及茂北

10位居民代表参加此次会议。

在座谈会上，朱晓俊代表对 2018 年上半

年代表集中联系社区活动中提出的意见建议

办理情况进行回访， 并与社区群众进行反馈

沟通。

随后，茂北居民区代表积极发言，针对养

老问题、社区服务中如何关爱老人、为老服务项

目、民宿、楼道清洁、丰盛里酒吧、餐馆扰民以及

垃圾分类等问题提出了自己的意见和建议。

朱晓俊代表认真聆听，仔细记录，并表示

将各位居民代表的意见和建议带到相关部

门，尽快解决大家所提出的的问题。

茂北居民区人大代表集中联系社区座谈会

10月 18 日，区人大代表阙挺、居民区党

总支书记段国元、居委会主任汤永珍、街道联

络团组成员及六位居民代表在古柏居民区活

动室召开下半年度市、区人大代表联系社区座

谈会。

座谈会上， 阙挺代表向与会的居民代表

们详细介绍了我区“十三五”规划实施情况、

区域经济社会发展以及明年区、 街道实事项

目情况。 并转达了相关职能部门对上半年度

居民反映问题的回复。

居民代表们对于旧城区改造话题结合

自身情况， 就房屋大修问题、“一平米马

桶”项目、酒吧、民宿扰民等问题提出了建

议。

阙挺代表认真听取居民代表们提出的问

题和意见，与大家认真、热烈地讨论，并表示

会将这些问题整理汇总， 尽快提交相关部门

进行处理。

人大代表走进古柏居民区

人大代表走进陕南居民区

10 月 18 日，市人大代表、第一妇幼保健

院院长蒋超瑛女士走进陕南社区， 耐心听取

居民意见、心声，从多个侧面了解和倾听了基

层群众的呼声。

座谈会上， 蒋超瑛代表与居民代表进行

了密切的交流，双方就如何更好为民服务、社

区服务交换了意见， 她听取了居民们反映的

海鲜城再建、环境卫生、小区安保等问题。

针对群众们提出的问题， 蒋超瑛代表作

了耐心的现场解答，并表示，将这些问题整理

后提交给相关部门进行处理。
陕南居民区内，人大代表听取居民意见

人大代表走进升平居民区

10月 18 日，市人大代表朱光、区人大代

表许建文一同来到升平居民区活动室参加

2018 年下半年市、区人大代表集中联系社区

活动，与居民代表进行了热烈的交流和讨论。

会议总结了石门一路片块的 1 平方米马

桶改造工作。 在座群众表示非常感谢人大代

表体察民情，为居民真正做好事，解决了几十

年的如厕难问题。 但同时也希望后续维护修

缮工作能够进一步跟进并加强， 使居民用得

舒心、用得满意。

同时，代表们听取居民意见，对明年工作

提出要求，并就老公房电梯改造试点、灯光工

程改造工程、 老小区停车难等社区内共同关

心的问题进行讨论。

两位代表在座谈交流中表示这些与居民

生活密切相关的问题，会后一定会进行整理，

向上级汇报，并与有关部门取得联系，争取早

日帮助居民解决这些问题。

人大代表走进延中居民区

10月 18日，区人大代表张健（仲量联行

东方海外大厦物业管理中心总物业经理）来

到延中居委，召开 2018 年下半年市、区人大

代表集中联系社区座谈会， 听取社区居民民

意。

人大代表与居民代表进行座谈， 就美丽

家园建设、城市养狗扰民、直管公房物业管理

等情况进行了密切的交流。 对于美丽家园的

建设，此项惠民工程让居民得到了实惠，得到

了居民的认可。 此外双方就如何更好为民服

务、社区服务交换了意见。 座谈会上，人大代

表听取了居民们就社区辖区内民宿、 垃圾分

类等问题， 代表耐心地听取了各种问题并作

了详细记录，并对有些问题进行了现场解答，

对于不能直接解释的问题， 代表们表示会将

相关问题积极向上级部门提出建议， 联合相

关职能部门一同解决，尽快给居民满意答复，

努力为群众办好事、办实事。

10 月 18 日上午，市人大代表钱程、区人

大代表潘敏参加重华居民区开展的市、 区人

大代表集中联系社区座谈会。

座谈会上， 潘敏代表将上半年代表提案

议案办理情况向居民代表们做了通报。 并表

示，针对 2019年实事项目目前已在政府网站

上征询意见， 各位居民代表可以关注并在网

站上提出自己的看法。

随后，居民代表从城市记忆、文化艺术等

方面围绕本次会议主题进行了交流， 并提出

了自己的意见和建议。 钱程代表针对居民代

表提出的建议和意见， 结合了自身的职务和

工作，和大家做了互动与交流。

座谈会后， 市人大代表钱程和区人大代

表潘敏实地走访了重华小区的居民家、 居委

活动室以及乐龄站点， 并询问了相关的微更

新项目建设。 居民陈莺莺表示，小区这两年直

管公房全项目大修以及街道美丽家园建设，

居民的生活环境得到了改善， 非常感谢政府

为百姓们做了很多好事。

人大代表实地走访重华小区

人大代表走进重华居民区


